
 

 
Conseils d’adjoints – Lundi 27/06  

18h - Salle des élus 
Ordre du jour 

 
Diffusion : Maire, adjoints, responsables de services 
Présents : F GAUQUELIN, JM BUGNET, C ROTHEA, J CHAPUS, M GILLE, MJ JOUBERT, M 
CASTELLANO, E PUYJALINET  
Excusé : G LEVEQUE 
 

Sujets abordés Décisions 
 

ARBITRAGES 
 
Bâtiments  
 
Attribution des salles 
 
Retour sur commission d’attribution et derniers arbitrages. 
 
Des difficultés à gérer MAT BOXES avec beaucoup de mensonges de sa part. 
Notamment des fausses informations sur des aides apportées à la MEJC, l’implication 
sur le carnaval, etc…  
Vigilance sur son positionnement vis-à-vis des autres associations.  
Il convient de ne pas déroger aux positionnements pris et surveiller les engagements 
pris avec cette association.  
 
 
 
Animation  
 
Café citoyen 
 
Retour sur le café du 26 juin.  
Opportunité d’une reconduction de l’expérience.  

 
Une fréquentation « mitigée ». Des questionnements sur le primeur évincé 
provisoirement du marché, la vente maison blanche, la signalétique…  
 
Défilé des classes 
 
Très gros succès aidé par une météo grise mais clémente.  
 
Plus de 450 personnes qui ont profité de l’apéritif de la mairie.  
 
La nuit est belle 
 
Point d’étape sur l’organisation de la nuit est belle du 23 septembre.  
Arbitrages sur les évènements proposés sur Millery :  

- Exposition de photos 
- Conférence salle mill’activités  
- Et prolongement avec observation depuis la terrasse 

 

 
 
 
 
 
Question de la salle 
des fêtes : 
difficultés avec les 
nuisances sonores 
pour les évènements 
festifs. Envisager de 
réduire le nombre 
de réservations 
(plafonnement à 1 
fois / mois ?) + 
communication 
renforcée sur les 
nuisances.  
 
 
 
Café citoyen et 
bancs : sollicitation 
du service espaces 
verts pour engager 
plan de 
renouvellement 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Bal guinguette du 13 juillet 
 
Rappel organisation du bal du 13 juillet au clos bouliste. Préparation des affiches 
par Isabelle Delorme  
 
 
Environnement  
 
Opportunité déclaration « catastrophe naturelle » sécheresse 
 
Sollicitation par une administrée qui déclare l’apparition de différentes fissures et 
dégradation sur son sol et baie avec soupçon que cela puisse entrer dans le cadre 
d’une déclaration de catastrophe naturelle « gonflement / retrait de sols argileux ».  
 
Selon la cartographie du BRGM ; MILLERY entre dans la catégorie « risque faible à 
moyen ».  
 
Sur la base de la sollicitation d’administrés, le Maire est en capacité de solliciter 
une reconnaissance de catastrophe naturelle en :  
• informant immédiatement ses administrés, par voie de presse ou d’affichage, de la 
possibilité de demander en mairie, la reconnaissance de l’état de catastrophe 
naturelle.  
• en précisant également aux sinistrés qu’ils sont tenus de déclarer les dommages 
subis à leur assureur (comme lors d’un sinistre classique). 
  
Sur la base de ces sollicitations, le maire doit recenser les dommages subis dans sa 
commune, établir un rapport descriptif de l’événement, situer les lieux touchés sur 
une carte de la commune et transmettre le dossier au Bureau Interministériel de 
Défense et Protection Civiles (BIDPC) qui, après avoir collecté l’ensemble des 
rapports nécessaires à l’analyse du dossier (rapports météo, rapport BRGM, DREAL , 
DDT …) l’adresse au Ministère de l’Intérieur. 
 
Pour être recevable, la demande doit intervenir dans un délai de 18 mois après le 
début de l’événement naturel qui lui a donné naissance. 
  
 

INFORMATION 
 
Environnement  
 
Retour expérience Méthaniseur 
 
Point d’étape organisation REX GRDF / SITOM du mardi 28/06 :  

- Mot d’accueil de Mme le Maire à partir de 9h.  
- Baisse des volumes > baisse des volumes récupérées en tournées. Des 

interrogations qui montent sur l’opportunité de réduire le nombre de 
tournée des OM (par quinzaine et non plus par semaine) afin de réduire les 
coûts et l’impact carbone des tournées des camions. Sujet qui pourrait 
interpeller les habitants  

- Plan de réduction de 20% des volumes d’OM en triant mieux et surtout les 
matières organiques.  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Solliciter une 
premier retour de 
l’assurance de 
l’assuré avant 
d’avancer sur une 
déclaration / qui 
doit passer par une 
action de 
communication plus 
large.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Commerces 
 
Marché  
 
Boucher a déclaré de s’arrêter le 30/06 sans aucune information préalable 
Recherche d’un nouveau boucher  
 
Cadre de vie  
 
Espaces publics 
 
Bancs rue de la valois à reprendre.  
 
Chasse 
Des plaintes suite à des pénétrations dans les jardins au coutois lors d’une battue 
aux renards 
 
 
 
Animation  
 
USMV  
 
Point sur l’organisation du we des 20 ans.  
Festivités le samedi soir.  
Rendez-vous à Millery le dimanche 3 juillet midi 
 
Sécurité  
 
Zone des ayats 
 
Dans la nuit du mardi au mercredi, a eu lieu un vol avec une voiture bélier dans une 
entreprise de maçonnerie. Les gendarmes présents qui ont procédé à l’enquête de 
voisinage eu essuyé la colère des chefs d’entreprises de la zone d’activité des Ayats. 
Ils vont créer un collectif avec une pétition concernant l’absence de sécurisation de 
cette zone.  
 
Plusieurs possibilités : vidéoprotection ? Surveillance gendarmerie ?  
Rendez vous à prévoir avec les représentants de la zone, la ccvg, les gendarmes 
Mise en valeur de la zone. En attente du retour.  
 
 
RH  
 
Bibliothèque 
 
Point d’étape sur le process de recrutement.  
4 à 5 profils intéressants.  
 
Entretiens l’après-midi du 4 juillet 
 
Point sur arrêts  
 
Risque d’arrêt prolongé de Joseph pour maladie. Modalités de remplacement ? Débat sur 
profil technico – administratif ou profil technique et terrain. A voir en fonction de la 
confirmation de l’arrêt de Joseph.  Soutien DST nécessaire avec une solution rapide.  

 
 
 
 
 
 
 
 
Chasse : 
Voir si PM a 
information sur 
plainte chez 
gendarmes pour 
rencontrer le 
président de la 
chasse le cas 
échéant 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
VOIRIE  
 
Illuminations 
 
Relevé de décisions du GT interne mairie : 

1) Axer et centraliser le budget de 6000€ sur la mise en valeur de la Place des 
Vignes (lumières, projections lumineuses, guirlandes, décoration du sapin…) 
 

2) Sur la base d’un CCTP réduit, mettre en concurrence des prestataires pour 
cette mission et désigner ce prestataire avant les congés d’été. Pour cela, 
prendre attache avec Vernaison et Charly pour récupérer des informations sur 
les illuminations réalisées sur ces communes en 2021 
 

3) Réserver un sapin d’environ 7/8 m pour la place des Vignes. Il faut en effet le 
commander dès maintenant. Le service espaces verts a été mobilisé en ce 
sens en fin de matinée 
 

4) Ne pas changer les motifs lumineux des différentes voies mais, voir avec un 
électricien (ex : M Peroni) si nous pouvons compléter les motifs existants avec 
des guirlandes lumineuses. Par exemple sur la rue Centrale. C’est ce qui a été 
fait à Oullins avec un rapport prix/rendu plutôt très intéressant 
 

5) Prévoir le remplacement des guirlandes lumineuses utilisées pour la 
décoration de nos barnums. Sauf si le prestataire référencé au point n°2 
prend en compte ces aspects 
 

6) Pour la mairie : continuer la décoration du balcon qui permet de bien valoriser 
le site et prévoir un sapin décoré (guirlandes lumineuses, boules…) vers 
l’entrée PMR 

 
Alerte sécheresse 
 
Point sur la stratégie mise en place par les espaces verts pour l’arrosage : tolérance 
irrigation + récupération eau bac de l’école maternelle. Mise en place de terreau 
avec des bulles d’eau.  
 
Développement de nouvelles palettes végétales. 
 
Difficultés liées au fort vieillissement du patrimoine arbustif de la commune. 
Questionnement sur les platanes (vigilance sur un sujet qui s’écarte 
dangereusement à l’entrée du parking).  
 
Compteur général : depuis l’installation n’avait pas fait l’objet d’une facturation.  
 
Consommation d’eau  
 
Vigilance recherche de fuite  
543 m3  
1193 m3 
2879 m3. Le compteur ne tourne pas a priori en cours d’inoccupation   
 
Faire une inspection 
 
 
 

 
 
 
 
 
Illuminations :  
Prise en compte de 
ces attentes  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Analyse / recherche 
de fuite à prévoir 
sur le bâtiment salle 
polyvalente suite à 
régularisation 
facture VEOLIA 



Rue du 8 mai  
 
Sollicitation du VP VOIRIE du Département par rapport à la volonté de la mairie de 
pousser les aménagements « urbains » permettant de pacifier la zone après le 
vigneron.  
 
URBANISME  
 
Contentieux 
 
Introduction d’un recours pour « fraude » contentieux « GIRAUD / FANTET », à 
défaut pour le requérant d’avoir notifié dans les formes le recours contentieux dans 
les délais pour le PC.  
 
Anneau historique  
 
Rétroplanning des réunions :  

- Point régularisations foncières ce mardi 28/06 16h 
- Signature promesse « maison blanche » mercredi 29/06 15h 
- COPIL point d’étape rétroplanning / EcoQuartier / Process de construction / 

Maison médicale le jeudi 7 juillet 17h30 
- Rencontre FORESTOR « compensation carbone » le mardi 19 juillet 13h45. 

Action pour reverdir et compenser par des plantations les projets 
d’aménagement.  

 
Retour sur la dernière séance « archi conseil » : 

- Avec architecte d’A MILINKOVITCH 
- Fondation du patrimoine : demande que la mairie se mette en « première 

ligne » en portant le « leadership » de la démarche. Construire un récit 
autour de la maison Saint Jean pour une mise en ligne en septembre 2023.  

 
Clos bouliste 
 
Quid régularisation / à relance. 
 
NB : information prise : dépendance de cette régularisation à celles des limites du 
parc mestre pour les besoins de l’anneau historique, les boulistes ayant demandé à 
ce que le mur de mitoyenneté entre dans la parcelle bouliste.  
 
 
Affaires sociales  
 
Solidarité Ukraine  
 
Le centre d’accueil de Villeurbanne va prochainement fermer. Aussi, toutes les 
démarches doivent passer par la Préfecture. Aussi, pour la famille hébergée chez 
des particuliers nous n’avons plus de solution de report.  
 
Facilités de communication améliorées avec apprentissage rapide du français. 
Passage à l’école primaire.  
 
En lien avec les difficultés rencontrées sur les équipes de ménage, prévoir un 
renfort avec Oxana ou Julia ?  
 
 
 



Bâtiment 
 
Marmousets 
 
Climatisation : une seule demande réalisée auprès d’une société de CHARLY 
Prévoir un comparatif avec 2 autres sociétés.  
 
Conseil municipal  
 

- Rappel des sujets prévisionnels :  
o PEdT approbation 
o Approbation modification N°2 PLU 
o Déclassement chemin rural « centrale solaire » 
o Délégation de compétence « bornes de recharge » SIGERLy 
o Actualisation de temps de travail 
o Décision modificative budgétaire 
o Avis sur le rapport de la CRC sur la CCVG 
o RA SITOM 

 
Dates à retenir 
 
Mardi 28 
Matinée retours d’expérience SITOM / Biodéchets 
Matinée retours d’expérience LOOMIS sur le DAB communal 
18h : CAO CCVG 
18h30 : conseil communautaire Millery  
 
Mercredi 29 
11h : rencontre famille ABOUDI / Réfugiés 
15h : signature maison blanche  
19h : commission équipements 
 
Vendredi 1er juillet 
15h : rencontre opérateur LAMOTTE / Terrain Jean 
17h : Point débrief réflexions GARDONI rue anneau historique 
19h30 : AG BASKET 
 
We du 2 au 3 juillet 
Fête des 20 ans de l’USMV 
 
Lundi 4 : 
9h : COPIL SYSEG 
14h : entretiens bibliothèque  
18h : commission mobilité 
 
Mardi 5  
Séminaire direction (matin) 
18h : commission développement économique CCVG 
 
Jeudi 7 
8h : commission aménagement 
Repas des maires 
17h30 : copil OPAC 
20h30 : conseil municipal 
 
Vendredi 8 
9h : COPIL centrale solaire 



Midi : Mechoui RAMPA 
 
Lundi 11 
Déjeuner Maires / vp ccvg 
 
Mardi 12 
CAO AQUAGARON 
 
Vie des commissions   
 
Rappel lien de suivi des ordres du jour des conseil, CA, commissions :  
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5
/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true 
 
 

Prochain CA : le lundi 11/07 18h ou 19h 
 

 
 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1P7VLtu_WwHQnxNDkVPhyXlSKNfmkUPG5/edit?usp=sharing&ouid=115733957041823282450&rtpof=true&sd=true

